

## 「修学旅行記④～国際通り編～」



6月28日(金) 修学旅行最終日学年写真：おきなわワールドにて

国際通りとは、那覇市の県庁北口交差点から安里三叉路までの約1.6kmの通り。沖縄県でも賑やかな通りであり那覇最大の繁華街です。「国際通り」の読み方は、一般的には「こくさいどおり」と呼ばれていますが、通りの入り口には「こくさいどおり」と彫られたシーサーの石碑があると聞きます。太平洋戦争末期の沖縄戦で繁華街は焦土と化し、この街道も例外ではなかったそうです。

1953年の街道改修工事を契機



に店舗が多数集まり、大繁華街を形成。このころより沖縄復興のシンボルとして「奇跡の1マイル」と称されるようになりました。三年生の皆さんは、6月26日(水)修学旅行三日目と27日(木)四日目の夜、国際通りでの自由時間と夕食で、沖縄の夜を堪能しました。



### 「もっと沖縄にいたい」 3年A組 Kさん

三年生最後の修学旅行の自由時間に、私は国際通りに行きました。国際通りには飲食店、お土産屋、古着屋などがたくさんありました。四日目の夜には三年生全員でステーキやシーフードをお腹いっぱいになるまでに食べ、満足しました。

食事がすんだらお土産を買いに行きました。お土産屋でちんすこうや紅イモタルト、友達とおそろいのミサングや星の砂などを買いました。他にも色々買いたかったのですが、時間があつという間に過ぎてしまいました。

まだ回りたいところがたくさんありました。

古着屋には自衛隊の実物の服などがありました。古着屋は二、三件しか回れなかったのですが、一件一件に自分の好きな服があって、見るだけでも楽しかったです。最終日には古着屋で買った服を着て帰りました。



四日目の夜になると最終日が近づいてきて、さびしい気持ちになりました。もっと沖縄にいたい気持ちでいっぱいです。



### 「国際通りの古着屋」 3年C組 安達 亨介

修学旅行の国際通りでの自由時間はずっと古着屋を回っていました。一件目はホテルから一番近い古着屋に行き、5、6着ほど購入しました。3,000円以上の服を一着買うと0円タグが付いた服が一つもらえる仕様で、色々買えました。古着屋さんのオーナーさんやバイトの方とも話が合って、服の知識もいっぱいいただきました。

二件目の古着屋は国際通りから少し遠く、時間がかかりました。(次頁へ)

6月26日(水) 修学旅行三日目。17時宿泊先のホテルJALシティ那覇到着。

その後、国際通り自由散策、各自夕食のため、三年生の皆さんは元気にホテルを出発した。



けどその分良い古着で1,100円、2,200円、3,300円でそろえられていたのですが、自分が行った時はセール中で全品半額になっていました。三件目はミリタリーに強い古着屋に行きました。実弾や実物のミリタリー、レアなM165パンツなど良い品ぞろえでした。自分はミリタリーの品を買いました。沖縄ならではの物も買えて、本当に行ってよかったと思いました。

「満足した国際通りでの買い物」 3年B組 前田 美玖

私が修学旅行で一番記憶に残っていることは、国際通りでの自由時間です。国際通りには人が多くてすごく暑かったです。夜ご飯は久野先生、西川先生、柿並先生、和田先生としゃぶしゃぶを食べました。おいしかったです。お土産も買いました。赤いものが好きなので赤いものお菓子を買いました。それからTシャツにひかれました。クロネコヤマトのシーサーのイラストです。私



シェフの見事なパフォーマンスに見とれる三年生



はクロネコがとても好きなので欲しかったのですが、自分が着る気がしなかったのと同じイラストのグッズを探しました。色々な店を回って見つけることができました。ステッカーです。とてもかわいいので、二種類買いました。すごく満足できました。



夕食後  
国際通り  
自由散策



6月27日(木) 修学旅行四日目。名護パイナップルパークと美ら海水族館を見学した三年生。夕食はサムズアンカーイン国際通り店ステーキセットを満喫。

「また行ってみたい沖縄に」 3年B組 西川 侑孝

修学旅行で初めて沖縄に行き、国際通りにも行きました。そこにはお店が広がっており、観光客がたくさんいました。最初の国際通りでの自由時間では、夕食を食べないといけないので、私は友達と一緒にラーメンを食べました。その後は国際通りの端から端まで歩いて回り、ドンキでお土産を買ったりアニメイトで本を買ったりしました。そしてホテルに戻り、4人でカードゲームをして遊びました。

二日目の夕食は学年全員でステーキを食べました。とてもジューシーでおいしかったです。また食べに行きたいと思いました。夕食後、また友達と国際通りに行き、沖縄のお土産や沖縄限定のジュースを買いました。実際に沖縄に行ってみて第一印象は暑いと思ったけど、海の景色もきれいでグルメもおいしくて良い所だと思いました。

「逃げられた西川先生」 3年B組 藤松 航喜

ぼくは国際通りでポケモンショップに行きました。そしてデッキを作るカードを探していたらほしいカードが無さすぎて金額も高く、他を探していたらいつの間にか21時に閉店してしまいました。しかも西川先生と待ち合わせをしていたのに、ぜんぜん来ずに逃げられてしまいましたが、別の日には一緒に回ることも出来たり、一緒に写真を撮ったりすることが出来て、僕の思い出になりました。ステーキもおいしかったです。

